
MOÇÃO     Nº        13           ,    DE   2.017
   ASSUNTO:   Apela ao Presidente dos Correios,

com vistas à adoção de estudos para
viabilização de politica de concessão
pública  das  agências  distribuidoras
de  correspondências  postais  para
elevar a eficiência do Setor.

SENHOR PRESIDENTE:

Não é de hoje que a Empresa Brasileira de Correios

e  Telégrafos (ECT),  também  denominada Correios,  têm  causado  insatisfação  e

transtornos para quem precisa enviar ou receber correspondências. Aqui em Mogi

Guaçu,  em  passado  recente,  a  agência  de  correios foi  alvo  de  reportagem

jornalística reproduzindo a insatisfação de moradores pelo registro de atraso na

remessa de correspondências postais, cujo fato propiciou à Casa de Leis Guaçuana

a aprovação de Requerimento pedindo informações  a Agência local  de Correios

sobre a ocorrência. 

Ao longo dos anos, os Correios assumiram funções

acessórias (Banco  Postal),  as  quais  sobrecarregam funcionários  e  dificultam a

execução da atividade principal. A falta de investimentos em funcionários, logística

e modernização são outros fatores que contribuem para aumento das reclamações.

No  território  nacional  os  Correios  possuem  o

monopólio  da  entrega  de  correspondências,  não  possibilitando  ao  consumidor

escolher outra empresa para fornecer o serviço.

Não diferente de outros municípios, aqui em Mogi

Guaçu o atraso na entrega de correspondências não foi solucionado e, 

via de regra, a população local vem sentido os reflexos e os prejuízos da atuação

ineficiente de organismos da Estatal, ficando o cidadão com o ônus de arcar com as



despesas  e  juros  de  mora,  decorrentes  da entrega de  contas  e  faturas  após  o

vencimento.

Por esse motivo;

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI  GUAÇU APELA

ao  Excelentíssimo  Senhor  Presidente  dos  Correios,  GUILHERME  CAMPOS,

concitando essa autoridade a deflagrar estudos com vistas à viabilização de politica

para  contemplar  a  melhoria  da  eficiência  das  Agências  Distribuidores  de

Correspondências Postais  do País,  sugerindo como medida a abertura de regras

para concessão pública do Setor e com isto buscar a solução do problema, que

atinge a maioria da população brasileira, inclusive a de Mogi Guaçu e região.

Sala “Ulysses Guimarães”, 26 de junho de 2016.

Vereador JÉFERSON LUÍS DA SILVA
Líder do Governo Municipal
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